



Kayla Massenburg

UIN:01174925

2/17/2023

En un caluroso día de verano, me desperté sintiéndome raro. Fui a la habitación de mis padres y dije: "Me duele la garganta y estoy muy nerviosa". Mis padres se quedaron boquiabiertos porque sabían que era un día importante y no querían que me pasara lo mismo dos veces. Me preguntaron: "¿Qué te gustaría que hiciéramos para que te sientas mejor?". Dije, "cualquier cosa que pueda hacerme sentir mejor para no tener una repetición hoy, ya que ya estaba estresado. El año anterior probé para Ameica's got talent y todo salió horrible.

Antes incluso de haber tenido un disparo a los jueces, le indicé a la gente de sonido que detuviera la música para detener mi actuación. Inmediatamente después, Simon dijo: "Qué desastre tan horrible, ¿qué estás haciendo?", Mientras todos se reían de mi miseria. sentirme humillado era el peor sentimiento de todos. No podía permitir que volviera a suceder, así que necesitaba arreglarlo rápido. Mis padres tenían una solución fácil que era el té y después de horas y horas de ayuda de mis padres, me sentí mejor preparado. Dado que los tiempos son diferentes, esta conferencia fue en línea. Después de una breve introducción, comencé a cantar. Había cantado a Adele muchas veces, pero esta fue la primera vez que la canté como si le estuviera cantando a ella. Canté River Lea, un clásico para todos sus verdaderos fans. Dejé mi teléfono en el tocador de mi baño porque tenía que encenderlo. y me sentí más bonita allí. Una vez que comencé, los jueces me penalizaron poco después por preguntarme dónde había estado todo este tiempo. Exclamé que me tomó un tiempo recuperarme para poder estar aún mejor esta vez. Quedaron muy impresionados con lo que hice, lo que me envió a la final con un timbre dorado. Inmediatamente después, gané la competencia y obtuve un increíble contrato de grabación. No sabía que me volvería famosa como mi artista favorita, Adele. Ese día cambió mi vida, lo haría todo de nuevo! Todo gracias al apoyo de mis padres, a partir de ese día en la foto me convertí en una estrella del pop diciendo: "una estrella puede estar dentro mientras luches. Más adelante en mi carrera, cuando era mayor, le rendí homenaje a mi padres por la ayuda y conocí a mi artista favorito y dije: "¡Tu música es lo que me trajo aquí hoy!", Adele respondió: "Que me recuerdes que seas genial y que nunca te rindas".